

**Antrag**

öffentlich

Datum

24.05.2013

Nummer

A0078/13

Absender

**SPD-Stadtratsfraktion**

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates  
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

06.06.2013

Kurztitel

Verkehrsberuhigung am Haydnplatz

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, welche städtebaulichen Maßnahmen zur dauerhaften Verkehrsberuhigung des südlichen Straßenabschnitts des Haydnplatzes geeignet sind. Die Ergebnisse sind im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr zu beraten. Die favorisierte Lösung ist sodann umzusetzen.

Um sofortige Abstimmung wird gebeten.

Begründung:

Das Haus des Handwerks, das nach jahrelanger Baufälligkeit aufwendig denkmalgerecht saniert wurde, dient jetzt wieder als Sitz der Handwerkskammer. Das Nutzungskonzept beinhaltet auch eine öffentliche Gastronomie im Souterrain, die voraussichtlich im Spätsommer ihre Räumlichkeiten öffnen wird. Diese gastronomische Einrichtung wird über einen Biergarten auf der Nordseite des Haus des Handwerks verfügen. Von einem großem Zuspruch von Besuchern, die die gastronomische Einrichtung noch aus DDR-Zeiten kannten, aber auch von Universitätsangehörigen kann ausgegangen werden. Da der südliche Teil des Haydn-Platzes jedoch vor allem als Umfahrung der Ampel an der Kreuzung Gareisstraße / Haydnplatz genutzt wird, mindert dies die Aufenthaltsqualität in diesem Bereich beträchtlich. Vorgeschlagen wird daher, die Durchfahrt durch die ohnehin nicht verkehrsbedeutende Straße durch geeignete Maßnahmen, wie z.B. das Setzen von Pollern hinter der Wirtschaftshofeinfahrt des Haus des Handwerks, zu unterbinden.

Hans-Dieter Bromberg  
Fraktionsvorsitzender